

Regierungsratsbeschluss

vom 4. April 2006

Nr. 2006/636

Leu & Partner, 8200 Schaffhausen: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Filmprojekt „Kinder in der Deutschklasse“

1. Erwägungen

Leu & Partner, Schaffhausen, ersuchten um finanzielle Unterstützung aus dem Lotterie-Fonds an das Filmprojekt „Kinder in der Deutschklasse“. Zwei befreundete Lehrerinnen, die Deutsch für neu in die Schweiz eingereiste Kinder unterrichten, erleben immer wieder Frustrationen, wenn „ihre“ Schüler/innen in eine Regelklasse übertreten. Ziel des Filmes ist, die Schwierigkeiten der noch nicht lange in die Schweiz migrierten Kinder in der Integrationsklasse und insbesondere beim Übertritt in eine Regelklasse aufzuzeigen. Die Projektleitung arbeitet eng mit den zwei verantwortlichen Lehrpersonen zusammen. Die Kosten belaufen sich auf Fr. 232'849.--.

2. Beschluss

- 2.1 Leu & Partner, Schaffhausen, ist an das Filmprojekt “Kinder in der Deutschklasse” ein Produktionsbeitrag von Fr. 2'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport und nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233003 “Lotterie-Fonds” anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) dd/Leu&Partner.doc
Kant. Finanzkontrolle
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
Leu & Partner, Dr. Daniel Leu, Rheinhalde 32, 8200 Schaffhausen